

Comme citoyenne de la ville d'Outremont, je suis très inquiète par ce projet.

J'habite à proximité du projet (sur Claude Champagne). Les lieux sont déjà très achalandés en raison des multiples lieux éducatifs et du Cepsum, ce sont des lieux qui sont de nature résidentiels.

Les nouveaux développements vont amener des naissances multiples: plus de trafic, moins de places de stationnement, et encore de la construction non nécessaire dans notre quartier.

Il y a beaucoup de cyclistes, piétons, étudiants, qui passent autour du projet, je crois imprudent d'ajouter des projets de nature non résidentiels à proximité.

Malak El Rayes